

#DELI10

Kalakkuko

In den 1950ern besang der Schauspieler Esa Pakarinen Kalakukko und die Region, aus der es stammt:

www.youtube.com/watch?v=YD6zj260sfQ

Die Menschen dort seien freundlich, einfach und humorvoll, meint er - und mehr muss man nicht verstehen, um dieses im lokalen Dialekt gesungene Lied entzÄ¼ckend zu finden. Heute ist das Tempo dort ein anderes, zumindest wenn die finnische Metalband Verjnuarmu das StÄ¼ck covert

<http://www.youtube.com/watch?v=vNb-KY9e-6c>



Hinweis

Die aktuelle Fassung dieser Seitnotiz ist abrufbar unter: www.seitnotiz.de/DELI10